

「挑戦・友愛・創造」

串間市立串間中学校 校長 平田 史士

志を立て自立・自学・自力を身に付けよう！

令和3年度串間市青少年の声を聞く会

○1月15日(土)、2年振りに「串間市青少年の声を聞く会」が、串間市文化会館大ホールにて開催されました。串間中学校からは2年生6名(旧中学校区)の生徒が参加しました。自分の思いを堂々と発表している姿を見て頼もしく感じました。



演題:「当たり前」明るい未来に向かって」

【佐久間かれん さん】↑



演題:「あこがれから」

【石田菜亜弥 さん】↑



演題:「美しい自然を大切に」

【川崎 海星 さん】↑



演題:「挑戦することの大切さ」

【川崎 夢斗 さん】↑



演題:「僕たちの未来」

【津久田悠月 さん】↑



演題:「素晴らしい景色」

【本川あかね さん】↑



【表彰式の様子】↑



【集合写真】↑

令和元年度 P T A 役員感謝状贈呈式



○本来なら、令和2年4月のPTA総会でお渡しするはずだった、令和元年度の役員の皆様にも、ようやく感謝状をお贈りすることができました。

お忙しい中、前会長の江藤朱美様、前広報委員長の福田和宏様にお越しいただきました。無事、贈呈できてよかったです。

学年末テスト終わる！

○2月も残り1週間となりました。3年生は2月2日(水)には県立高校推薦・連携型入試が終わり、15日(火)が合格内定日でした。一般受検を控えている3年生は、合格できるようにラストスパートですね。※人事を尽くして天命を待つ！！

学校内では、学年末テストも21日(月)に無事終わりました。

どの学年も、ピーンとした緊張感が張り詰めた雰囲気の中、鉛筆の音だけが、教室に響いていました。



【第3学年の様子】↑



【第2学年の様子】↑



【第1学年の様子】↑